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父母連アンケートへのご協力ありがとうございました 
                

草加市草加市草加市草加市保育園保育園保育園保育園父母会連合会会長父母会連合会会長父母会連合会会長父母会連合会会長    高山幸一郎高山幸一郎高山幸一郎高山幸一郎    

 今年度も皆さんのご協力で、アンケート結果を無事集計することができ、草加市の保育園を取り

巻く状況を把握することができました。なお今年度の集計に際しましても、各ご家庭におけるアン

ケート用紙の記入、各園の集計担当者のみなさんによるコンピュータ入力作業にご協力いただきま

した。おかげさまで正確で効率的なアンケート集計ができました。別紙にて配布の集計結果をぜひ

ご覧ください。 

 さて今年度の結果ですが、父母連ではデータから読み取れる状況を以下のようにまとめました。

これらのご意見を今後の運動に生かしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。  

 

 

 

（（（（１１１１））））保育料保育料保育料保育料についてについてについてについて、、、、3333～～～～５５５５歳児歳児歳児歳児ではではではでは「「「「適正適正適正適正」」」」とととと「「「「とてもとてもとてもとても高高高高いいいい・・・・高高高高いいいい」」」」がほぼがほぼがほぼがほぼ半数半数半数半数であるのにであるのにであるのにであるのに対対対対しししし、、、、００００････    

２２２２歳児歳児歳児歳児ではではではでは約約約約 70707070％％％％以上以上以上以上がががが、、、、1111 歳児歳児歳児歳児でもでもでもでも 60606060％％％％以上以上以上以上がががが「「「「保育料保育料保育料保育料がががが高高高高いいいい」」」」とととと感感感感じているじているじているじている。。。。    

（（（（２２２２））））保育内容保育内容保育内容保育内容についてはについてはについてはについては約約約約 85858585％％％％がががが、、、、給食給食給食給食についてはについてはについてはについては 90909090％％％％がががが「「「「満足満足満足満足」「」「」「」「まあまあまあまあ満足満足満足満足」」」」とととと高高高高いいいい評価評価評価評価になっていになっていになっていになってい    

るるるる。。。。        

（（（（３３３３））））クラスクラスクラスクラス人数人数人数人数にににに対対対対するするするする適正度適正度適正度適正度はははは３３３３歳児歳児歳児歳児クラスクラスクラスクラスがががが最最最最もももも低低低低くくくく 65656565％、％、％、％、そのそのそのその他他他他ののののクラスクラスクラスクラスではではではでは 73737373％％％％以上家庭以上家庭以上家庭以上家庭がががが「「「「適適適適

    正正正正」」」」とととと感感感感じているじているじているじている。。。。一方一方一方一方、、、、施設設備施設設備施設設備施設設備についてはについてはについてはについては「「「「満足満足満足満足」「」「」「」「まあまあまあまあ満足満足満足満足」」」」をををを合計合計合計合計してもしてもしてもしても 50505050％％％％程度程度程度程度でででで    ああああ

    りりりり、、、、    約半数約半数約半数約半数のののの保護者保護者保護者保護者がががが施設設備施設設備施設設備施設設備にににに不満不満不満不満をををを感感感感じているじているじているじている。。。。    

（（（（４４４４））））緊急待機児対策緊急待機児対策緊急待機児対策緊急待機児対策としてのとしてのとしてのとしての定員弾力化定員弾力化定員弾力化定員弾力化についてのについてのについてのについての回答回答回答回答はははは「「「「良良良良いいいい」「」「」「」「仕方仕方仕方仕方ないないないない」」」」のののの合計合計合計合計がががが昨年昨年昨年昨年よりよりよりより約約約約 5555 ポポポポ

    イントイントイントイント上上上上がりがりがりがり 82828282％％％％とととと、、、、このこのこのこの制度制度制度制度のののの趣旨趣旨趣旨趣旨やややや意義意義意義意義についてについてについてについて保護者保護者保護者保護者のののの中中中中でででで理解理解理解理解がががが浸透浸透浸透浸透しているしているしているしている。。。。昨年昨年昨年昨年

    度度度度とととと比較比較比較比較してしてしてして肯定的肯定的肯定的肯定的なななな意見意見意見意見のののの割合割合割合割合がががが多多多多くなっているくなっているくなっているくなっている背景背景背景背景にはにはにはには、、、、新設保育園新設保育園新設保育園新設保育園がががが増増増増えてえてえてえて、、、、弾力化弾力化弾力化弾力化のののの比率比率比率比率

    がががが年年年年々々々々低低低低くなっていることがくなっていることがくなっていることがくなっていることが影響影響影響影響しているとしているとしているとしていると思思思思われるわれるわれるわれる。。。。        

（（（（５５５５））））昨年度昨年度昨年度昨年度とほぼとほぼとほぼとほぼ同数同数同数同数のののの約約約約 78787878％％％％がががが時間外時間外時間外時間外・・・・延長保育延長保育延長保育延長保育をををを利用利用利用利用しているしているしているしている。。。。またまたまたまた全体全体全体全体のののの 81818181％％％％がががが時間外時間外時間外時間外・・・・延長保延長保延長保延長保

    育育育育についてについてについてについて「「「「今今今今のままでよいのままでよいのままでよいのままでよい」」」」としているとしているとしているとしている。。。。延長保育延長保育延長保育延長保育のののの実施園実施園実施園実施園がががが、、、、徐徐徐徐々々々々にではあるがにではあるがにではあるがにではあるが増増増増えてきていえてきていえてきていえてきてい

    ることでることでることでることで年年年年々々々々このこのこのこの数値数値数値数値がががが上上上上がってきておりがってきておりがってきておりがってきており、、、、そのそのそのその傾向傾向傾向傾向はははは今年度今年度今年度今年度もももも続続続続いているいているいているいている。。。。    

（（（（６６６６））））完全給食完全給食完全給食完全給食についてのについてのについてのについての満足度満足度満足度満足度はははは非常非常非常非常にににに高高高高くくくく、、、、全体全体全体全体のののの約約約約 90909090％％％％がががが「「「「満足満足満足満足」、「」、「」、「」、「まあまあまあまあ満足満足満足満足」」」」をををを含含含含めるとめるとめるとめると全体全体全体全体のののの

    96969696％％％％以上以上以上以上がががが完全実施完全実施完全実施完全実施をををを評価評価評価評価しているしているしているしている。。。。今年度今年度今年度今年度からからからから全園全園全園全園においてにおいてにおいてにおいて無償実施無償実施無償実施無償実施されたことがされたことがされたことがされたことが非常非常非常非常にににに大大大大きくきくきくきく

    影響影響影響影響しているしているしているしている結果結果結果結果とととと考考考考えられるえられるえられるえられる。。。。        

（（（（７７７７））））実現実現実現実現をををを望望望望むむむむ項目項目項目項目のののの第一位第一位第一位第一位はははは例年同様例年同様例年同様例年同様「「「「保育料保育料保育料保育料のののの引引引引きききき下下下下げげげげ」」」」であるがであるがであるがであるが、、、、第二位第二位第二位第二位がががが「「「「病気時病気時病気時病気時にににに預預預預けられるけられるけられるけられる

    施設施設施設施設」、」、」、」、第三位第三位第三位第三位がががが「「「「保育職員保育職員保育職員保育職員のののの増員増員増員増員」」」」となっておりとなっておりとなっておりとなっており、、、、例年例年例年例年とととと順位順位順位順位がががが変動変動変動変動しているしているしているしている。。。。これはこれはこれはこれは例年上位例年上位例年上位例年上位    

であったであったであったであった「「「「完全給食完全給食完全給食完全給食のののの実施実施実施実施」」」」がががが実現実現実現実現となりとなりとなりとなり、、、、項目項目項目項目からからからから削除削除削除削除されたためとされたためとされたためとされたためと考考考考えられるえられるえられるえられる。。。。        
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●草加母親大会報告● 

10 月 14 日（日）、勤労福祉会館にて、今年も草加母親大会が行われました。全

体会では「子どもと歩いて親になる～梅ちゃん先生の子育て論～」という題で、

和光大学副学長の梅原利夫さんのお話を聞き、その後防災講演会として、草加

市防災課からの話がありました。父母連からは、たかさご父母会、あずま父母

会、せざき父母会がお手伝い園として参加してくださいました。大会の決議文

を読んでいただいたり、準備等でご尽力いただきました。教育講演会では、学童期のお子さんに関

する質問がいくつも出されていました。とても実りのある会となりました。参加していただいた皆

さん、お忙しい中ありがとうございました。 

●第 2 回会長会報告● 

 9 月 8 日に第 2 回会長会が草加文化会館にて行われました。この会長会は、公立保育園の父母会

会長さんが年 3 回集まり、各園父母会の運営や困り事などについて

情報交換をする場として設けられています。第 2 回の会長会では、

震災後の防災用品の購入状況や、メールによる連絡網導入の状況等に

ついて話題になりました。また毎年必ず話題になる「駐車場・駐車マ

ナー問題」や「行事のビデオ撮影について」等についても会長間で活

発に情報交換やアイデアが出し合われました。次回第 3 回会長会は 1

月 12 日に行われる予定です。          （事務局：髙山） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●子ども・子育て新システム学習会のお知らせ● 

すでに新聞報道等でご承知のとおり、今夏国会に

て子育て関連法案が可決され、子ども・子育て新シス

テムが導入されることになりました。まだまだ不確定

な部分が多いこの新システムに備えて、私たちが何を

すべきか、問題点はどこにあるのかを学習できるまた

とない機会です。ぜひご参加ください。 

●2012 年度の市長懇談会が 11 月 2 日（金）に決定しました● 

すでに各園の父母連代表者の方にはメールにてご連絡しましたが、今年度の市長懇談会が 11

月 2 日（金）19：30～行われることになりました。年に一度、草加の保育園・子育てについ

て、直接市長と意見交換ができる非常に貴重な機会です。ぜひ各園からの参加をお願いしま

す。なお当日は保育も市が設定してくださいます。事前申し込み不要ですので安心してご参

加ください。 

「草加市の明日の保育を考える市長懇談会」 

【日時】2012 年 11 月 2 日（金）19：30～20：30 

【場所】高砂コミュニティセンター（保育あり） 

【内容】待機児童対策について、草加市の保育施策や保育環境について、他 

【備考】当日は草加市役所第２駐車場が利用可能です 

「新システム学習会」 

【日時】2012 年 11 月 16 日（金）19：00～ 

【場所】勤労福祉会館（保育あり） 

【講師】実方伸子さん（全保連事務局長） 


